

## **Helena Wollert** unterrichtet Klavier und Korrepetition

Ich finde, dass musikalische Bildung bei Kindern äußerst wichtig ist. Musik machen - und besonders auch Klavierspielen - fördert die Konzentrationsfähigkeit, schult die Motorik der Kinder, trainiert das abstrakte Denkvermögen und beflügelt die kindliche Phantasie. Klavierspielen fördert das Selbstbewusstsein und erhöht die emotionale Stabilität des Kindes.

- geboren in Russland
- erster Klavierunterricht mit 5 Jahren in der Familie bei Großvater Edwin Fritzler, der Komponist und Begründer der Musikschule in der Stadt Pochwistnewo war.
- Ausbildung und Abschluss in der o.g. Musikschule.
  
- Musikstudium in Togliatti/ Russland. Diplom als Klavierlehrerin und Konzertmeister.
- Anschließend 24 Jahre lang als Klavierlehrerin und Korrepetitorin bei der Musikschule/Togliatti tätig.
- seit Oktober 2010 Honorarlehrerin im Fach Klavier/Keyboard an der Kreismusikschule „Carl Loewe“